
本會接待「廣西國際博覽事務局」一行 6人 

「廣西國際博覽事務局」黃平西副巡視員一行 6人於 105年 4月 22

號下午拜訪本會，本會戴中興副秘書長、劉守仁處長及會務同仁給予接

待。 

戴中興副秘書長首先向參訪團簡介商總在台灣的性質與定位，同時，

戴副秘書長也說道，希望雙方的商務交流能夠永續經營，不受台灣政黨輪

替的影響；黃副巡視員簡單介紹「中國─東盟博覽會」，此博覽會主要是

作為以前進東協的平台，以發展各項貿易投資、服務貿易、製造加工的機

會，通常「中國─東盟博覽會」是以論壇加上會展的形式舉行，招募與吸

收有興趣的企業廠商進行推介，以謀求發展。 

戴副秘書長說道，台灣目前的跨境電商、創新方法與商業模式等，都

是要在全球化的情形下積極與世界接軌的必要作法與改變，要透過跨境電

商將企業的能量放大；另外，依據大數據資料庫進行產業與經貿分析，也

是目前重要的潮流；戴副秘書長也認為，各項的展會因為提供了最新的投

資訊息、創新思維等概念，因此是必須大力推展與重視的。 

劉守仁處長於對談中也提及，兩岸的經濟交流已經非常密切，希望不

會因為政治因素的變化而有波動；另外，商總與大陸各地的官方或民間單

位交流頻繁，未來也會更積極發揮本會的能量，組織企業團體與陸方進行

交流。黃副巡視員也補充，希望將來能夠舉辦服務業相關企業對接展會，

將廣西當地的優勢與需求提供給本會，由本會組織有興趣的相關企業進行

對接交流，相信對雙方而言都是更實際的做法。 

會談結束前，與會雙方合影留念。兩造皆希望本會與廣西能有機會進

行更多的交流機會，透過廣西進而前進東協，以發展更多的商機。 
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